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2019-2020 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

 

クラブテーマ：転換点ポスト平成そして令和をデザインしよう  

会長／伊藤正幸  幹事／樅山修一  会報委員会／宇野秀幸・加藤雅美   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２３回 通算１５９９回 

２０１９年１２月２４日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 12/10 修正出席率 

６９名 ４０名 ６２．５％ ９８．５％ 

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付７名 

 

★会長あいさつ     伊藤正幸会長 

こんばんは。今日

は 12 月 24 日で、

35 年前に当クラ

ブが創立をした記

念した日です。 

 令和元年 7 月よ

り私の年度がスタ

ートをしまして、約半年経ちました。おかげ

をもちまして事業の半分が終了をしました。

肩の荷が少し降りて、半分を岩瀬エレクトに

渡しました。 

 例えば、某団体はよく汗を流している事業

をしているね、某団体はお金を出して事業を 

済ませているね、という話を聞いたことがあ

ると思います。私たちも公共イメージ向上と

いうことで、メイン事業の「教室で森を育て

よう」という事業をさせて頂きました。新聞

掲載されること

で、ロータリー

クラブの事業が

理解してもらえ

ると良いと思っ

ています。 

 

 

 

 

 森林環境譲与税の使途について 4 月に提言

をしました。先日、提言パートⅡとして市長

と教育長にお願いに行って参りました。 

 令和 2 年は、東京オリンピックはじめ素晴

らしい時代になるように、そして今年一年ご

苦労様でしたという例会にしたいと思います。 

★幹事報告       樅山修一幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

東三河分区 IM の登録について 

次回例会のお知らせ 

★ほーほう子ども音楽祭協賛金の贈呈 

協賛金の贈呈 

伊藤会長から豊川音楽協会の小野会長へ協賛

金が贈呈されました。 
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豊川音楽協会会長あいさつ  小野会長 

皆さん、こんばんは。

豊川音楽協会です。 

 毎年、ほーほう子ど

も音楽祭にご協力頂き

ましてありがとうござ

います。来年は 1 月 13

日に豊川文化会館にて開催をさせて頂きます。 

 これは、音楽祭という名称ですが、審査員

が審査をして子どもたちの演奏の出来具合を

評価するものです。これを機会に音楽大学に

進んだり、プロになっている子どもたちも大

勢います。 

音楽祭の第 2 回目よりクラブのご支援をし

て頂いて開催することができています。 

 ぜひ、当日は、お時間がございましたら、

会場に足を運んで頂きまして、子どもたちの

演奏を聴いていただきたいです。本日は、あ

りがとうございました。 

★お祝い者への記念品贈呈 

チャーターメンバー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新副会頭就任 

 

創業 50 周年 
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★ごあいさつ    柴田勝パスト会長 

 こんばんは。チャ

ーターメンバーの柴

田です。振り返って

みますと、３５年前

に１２月２４日に創

立総会を行いました。

チャーターナイトは、

旧豊川市の体育館で開催をしたことを覚えて

います。 

 クラブが創立したときは、小野喜明さんの

お父さんの小野光男さんが初代会長、二代目

が村松明さん、３代目が岩瀬靖宏さんのお父

さんの岩瀬保さんからスタートをしました。 

 私は今、八幡社の氏子総代をやっています。

垣根の縄にシレという紙を通すわけですが、

その縄を今年は縄ない機で縄を作りました。

その縄ない機が、赤坂工業の村松明さんとこ

ろで作った機械でした。何十年も前の機械で

すが、まだ活躍をしています。 

 今年は令和になって、非常に神社仏閣にお

参りする人が多いです。令和に関わる神社は、

福岡の太宰府ではなく、坂本神社というのが

非常にゆかりのある神社で、とても賑わって

いるそうです。 

 この豊川宝飯ロータリークラブも、またス

テップアップして頑張っていって欲しいと思

います。 

★ごあいさつ   夏目雅康パスト会長 

こんばんは。令和元

年 11 月 1 日より、豊

川商工会議所副会頭

に就任をしました。

小野会頭から頼まれ

ました。最初は躊躇

しましたが、受ける

ことになりました。副会頭になって 2 か月で、

まだまだ分からない仕事があります。豊川市

だけでなく、東三河のことなど色々とありま

すが、お受けした以上は地域のため、自分の

ためにも頑張りたいと思います。このような

お役を受けれるのも、ロータリーで勉強した

からだと思っています。皆さんのお力もお借

りして、1 期 3 年間を頑張ってまいりたいと

思います。よろしくお願いします。 

 

★乾杯      大沢茂樹パスト会長 

 こんばんは。こ

のクラブの最高齢

は私の井指君で

78 歳です。我々は

生きて元気でいる

だけで、存在価値

があるということ

で、一生懸命この先も長生きをしたいと思い

ます。 

 皆さんのご健勝と来年がさらに良い年に、

少なくとも今年よりも良い年になるように祈

念しまして乾杯をしたいと思います。乾杯。 

 

★ニコニコボックス 

  近藤哲司会員 チャーターを祝って頂き 

 鈴木 博会員 久しぶり出席です 

 夏目雅康会員 新副会頭就任を祝って頂き 

 土井昌司会員 創業 50 周年を祝って頂き 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：宇野秀幸会員・加藤雅美会員 


